



Le dicentra

Spectabilis ou cucullaria
Le Cœur de Marie

De la famille des papavéracées, elle vient de changer de nom et de famille pour « lamprocapnos », je vous demande un peu, je crois que la plupart d'entre nous va rester sur Dicentra.

C'est une plante vivace à bulbe et à feuilles caduques. On l'utilise comme plante ornementale.

On peut la semer mais le plus souvent on la multiplie par division des touffes. Il en existe une vingtaine de variétés dont certaines à fleurs blanches. Elle aime les terres riches et préfère la mi-ombre, on peut aussi la cultiver en pot.

Elle nous vient de chine et fut introduite vers 1850 en Angleterre et elle connaît depuis un succès ininterrompu

On en tire un élixir floral qui au dire de ceux qui le préparent sert à se libérer des attachements émotionnels !

Elle est toxique, elle contient des alcaloïdes et donc sa sève peut irriter la peau.